



Madame, Monsieur,

Bon retour! J'espère que vous avez passé un bel été. Ici je présente les détails en bref de l'année 2022-23 pour le conseil d'école de l'école élémentaire Marie-Curie. Nous nous sommes réunis six fois durant l'année scolaire, et nous avons fait plusieurs initiatives durant l'année. Nos réunions étaient (et seront toujours) ouvertes au public, de sorte à encourager la participation des parents et des autres membres de la communauté scolaire, mêmes ceux qui ne sont pas membres officiels du conseil.

La mission des conseils d'école consiste à contribuer, à améliorer le rendement des élèves et à accroître la responsabilité du système d'éducation envers les parents. Les conseils d'école jouent un rôle consultatif. Ils réalisent leur mission principalement en faisant des recommandations à la direction de leur école et au conseil scolaire qui les a créés. Il appartient aux conseils scolaires et aux directions d'école de tenir compte des recommandations d'un conseil d'école et d'informer ce dernier des mesures prises par suite de ses recommandations.

L'année 2022-23 a été axée sur la reconstruction d'un sens de la communauté au sein de l'école, après plusieurs années de fermetures et de revers liés à la pandémie. À cette fin, le conseil d'école a organisé une série d'événements en soirée, notamment soirées cinéma et bingo qui étaient très animées et populaires. Ces événements ont été très appréciés par les familles de Marie-Curie, et ceci nous a permis d'amasser des fonds de façon efficace. Le conseil a aussi organisé une autre levée-fonds en utilisant la plateforme « FlipGive », et nous remercions les familles pour votre participation.

Notre plus grand et plus important événement de l'année a été le carnaval de fin d'année, qui a célébré non seulement la fin d'une merveilleuse année scolaire, mais aussi le 50e anniversaire de Marie-Curie. Les enfants ont apprécié les maquillages, les friandises, le barbecue, et surtout les jeux et les structures gonflables. Nous sommes très reconnaissants au Club Optimiste d'Oakridge qui s'est porté volontaire pour organiser le barbecue, aux nombreux enseignants et parents bénévoles, et à la merveilleuse équipe administrative dirigée par Mme Michèle Brand qui a permis à cet événement d'avoir lieu. Nous espérons qu'il s'agira d'un événement annuel !

Je suis fier de dire que les événements sociaux de l'année dernière ont non seulement aidé à reconstruire la communauté, mais ont également permis de collecter plus de 2 300 dollars pour l'école. Le financement servira pour deux bonnes initiatives telles que nos soirées sociales et communautaires pour l'année 2023-24, et le programme de petit-déjeuner offert gratuitement à l'école.



Je tiens à remercier les nombreuses personnes qui, tout au long de l'année, ont si généreusement donné de leur temps pour contribuer à la réussite des activités du conseil d'école. Mes remerciements s'adressent en particulier à ceux et celles qui ont été mes collègues au conseil d'école en 2022-23, à savoir Mme Vanessa Dykeman (vice-président et parent), M. Saïd Reda (trésorière et parent), M. François Vergès (secrétaire et parent), Mme Kim Lacroix (membre et parent), Mme Kathleen Lynch (membre et parent), Mme Michèle Brand (membre et directrice par intérim), Mme Afafe Abdelouahabi (membre et personnel non enseignant), et Mme Natacha Toué (membre et personnel enseignant).

Parents, je vous encourage à vous impliquer dans les nombreuses activités qui se déroulent à l'école. Pensez à vous porter bénévole pour les sorties scolaires, à aider au programme de déjeuner, à rejoindre un comité social ou le conseil des parents. J'ai occupé divers postes de direction au cours des cinq dernières années et j'ai trouvé que cette expérience était une façon enrichissante de rendre service à mes enfants et à l'ensemble de la communauté francophone à London. J'ai hâte de voir ce que la prochaine vague de dirigeants du conseil apportera à l'année scolaire 2023-24 à l'école élémentaire Marie-Curie...une petite école avec un grand cœur.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes salutations les plus cordiales.

La présidente (ancienne),

Jennifer Jeffrey

Septembre 2023